

jueves, 21 diciembre de 2017

Los alumnos del Diploma de Estudios Hispánicos celebraron la fiesta de Navidad y Año Nuevo

El día 21 de diciembre de 2017 los alumnos del Diploma de Estudios Hispánicos celebraron la fiesta de Navidad y Año Nuevo

En la fiesta pudimos disfrutar de las habilidades interpretativas de los alumnos en las distintas actuaciones del Talent Show (canciones, actuaciones teatrales, bailes...), lectura de poemas, cantada de villancicos y también “ cagar el tío” , que por cierto vino muy cargado de regalos para todos los asistentes.

Después compartimos una degustación de dulces típicos navideños y tomamos las uvas.

La pequeña fiesta fue un éxito de participación, colaboración y conocimiento de nuestras tradiciones para los alumnos.



[Descargar imagen](#)